Mit Butter, Joghurt und Käse auf Erfolgskurs

Am "Milchprojekttag" erhält Sterntalerschule ein Teilzertifikat

Von Kai Wagner

DIETZENBACH - Schon seit Längerem arbeitet die Sterntalerschule auf das Zertifikat unter anderem, dass Milch "Schule & Gesundheit" des Hessischen Kultusministeriums hin. Nun hat Stefanie Graf-Rudolf vom Staatlichen Schulamt Direktor Jochen Schepp das vierte und damit letzte Teilzertifikat dazu überreicht. Thema war diesmal "Ernährung und Verbraucherbildung". Die Zertifikate "Sucht und Gewaltprävention", "Bewegung und Wahrnehmung" sowie "Ver-kehrserziehung und Mobilitätsbildung" hatte die Schule bereits zuvor erhalten; das vierte berechtigt sie nun dazu, sich für das Gesamtzertifikat zu bewerben.

Die Zertifikat-Übergabe fand in einem passenden Rahmen statt, denn die Schule beging genau an diesem Tag ihren jährlichen Projekttag, diesmal zum Thema Milch. Wichtig sei es, dass die Schule Themen wie beispielsweise Ernährung täglich oder wöchentlich wiederhole und mit den Schülern in allen Klassen übe, sagte Graf-Rudolf: "Und das macht diese fikats trugen einige Dritt-Schule auch."

So lernten die Sterntalerschüler an dem Projekttag gesund für die Knochen ist und woher sie kommt. Zudem haben die Klassen selbst Milchprodukte wie Käse, Butter und Jogurt hergestellt, von denen Eltern und Besucher der Veranstaltung einiges probieren konnten. Kurz vor der Verleihung des Zerti-

und Viertklässler Gedichte zum Thema Milch und gesunde Ernährung vor.

Dies seien alles wichtige Themen, die den Kindern neben dem Unterrichtsstoff vermittelt werden müssten, sagte Schepp: "Die Schule hat neben dem Bildungs-auch einen Erziehungsauftrag." So hat sie die Gesundheitsförderung zu einem festen Bestandteil gemacht.



Stefanie Graf-Rudolf vom Staatlichen Schulamt überreicht Schulleiter Jochen Schepp das Teilzertifikat "Ernährung". • Foto: Wagner

Offenbadi-Post

24.07.2014